

Un agent de la DGFIP sur deux en grève le 7 septembre.

Le 7 septembre 2010, entre 2,5 et 3 millions de manifestants, salariés du privé, agents du secteur public et étudiants, ont manifesté dans plus de 200 villes leur opposition au projet gouvernemental de réforme des retraites à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales.

Plus de 45 000 agents de la Direction Générale des Finances Publiques, soit un agent sur deux, étaient en grève toutes filières confondues.

Le succès de cette journée est l'expression claire du malaise qui existe dans l'ensemble du monde du travail, et à la DGFIP en particulier. Il doit amener le gouvernement à revoir sa copie. Pour Force Ouvrière, qui demande le retrait de ce projet socialement injuste, si le gouvernement et le Parlement ne les entendent pas, d'autres actions seront nécessaires.

Pour F.O.-DGFIP, la volonté exprimée par les personnels des Finances Publiques exige également d'autres réponses de la Direction Générale sur les revendications portées depuis plusieurs mois. Le Syndicat F.O.-DGFIP met aujourd'hui tout en œuvre pour favoriser l'unité d'action pour en obtenir la satisfaction.

Paris, le 8 septembre 2010